



えいなん



12月になり、めっきり寒くなりました。2学期もあと少しです。先日は「学校評価アンケート」にお答えいただき、ありがとうございました。学区体育祭と小学校運動会の同日開催についてのご意見も参考にさせていただきました。29日に、区長、スポーツ推進員、福寿会、市議会議員、小中PTA関係者、子ども会役員、小学校関係者が集まって今後の二つの行事の在り方について話し合いました。その結果、来年度は別々に行うが、その反省も踏まえて準備を進め、平成31年度以降の同日開催を目指していくことになりました。今後ともいろいろな面でご協力をお願いいたします。

栄南小PTA研修会・市P連秋季研修会



27日のPTA役員会の後、本校の保護者でもある山口真知子先生に「カフェオレカップシフォン」と「鬼まんじゅう」を教えていただきました。こつをしっかりと教えていただき、お母さんたちが作ったお菓子も見事なできばえでした。

29日の市P連研修会では、市P連母代秋山さんの司会、市P連会長八木さんの挨拶で会が始まり、近藤眞庸（まさのぶ）氏の講演が行われました。子育てのヒントをたくさん話され、ユーモアあふれる語り口に会場が笑いに包まれていました。

学校の様子から その1



3年生が「浜乙女工場」と「Yストア」の見学に出かけました。どちらも食品を扱う場所で、衛生面や食品の管理の工夫などについて学ぶことができ、どの子も五感を働かせてしっかり見学していました。

学校の様子から その2



6年生が「租税教室」の出前授業を受けました。「子どもたちが大変意欲的に学習してくれて、とてもやりがいがあった」とゲストティーチャーが感想を述べていられました。体育では、ソフトボールにチャレンジです。グループで作戦を立てながら楽しく取り組んでいます。

